



NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

• En los últimos cuatro meses

200 EMBARAZADAS ENTRE MIGRANTES

■ **Tapachula. (EFE).**- Las autoridades mexicanas detectaron a más de 200 embarazadas entre los migrantes que entraron en los últimos cuatro meses a México por la frontera sur, que ha sido sellada este fin de semana por la Guardia Nacional.

"Hemos detectado arriba de 200, muchas siguieron su tránsito, otras por la edad gestacional no pudieron y fueron atendidas en el hospital general", aseguró el jefe de la jurisdicción sanitaria de Tapachula, estado de Chiapas, Gabriel Ocampo González.

En este plazo de tiempo más de una docena de bebés ya han nacido, todos ellos

"mexicanos de madre extranjera", explicó Ocampo al aludir a la legislación que reconoce como mexicano a toda persona nacida en su territorio.

Ocampo explicó que entre las mujeres embarazadas que se han quedado en la frontera sur de México se encuentran ciudadanas de Haití, de Guatemala, de Honduras y también del Congo, aunque dijo no tener un censo completo de los casos.

El jefe sanitario precisó que, por tener hijos nacidos en México, los padres tienen el derecho a obtener la ciudadanía, lo cual supone una regularización de su estatus migratorio en el país.



Las autoridades mexicanas se encuentran alertas ante un posible incremento en los próximos meses.

